

TULUÁ

Las autoridades del Comando de Policía Tuluá en cabeza del capitán **DAVID QUINTERO** informaron del hallazgo en zona boscosa del barrio Villaliliana, de un arma de fuego tipo revólver, con dos cartuchos.



DESAPARECIDA

Allegados y familiares de la señora **BERTHA MARRÍN** reportaron su desaparición en el municipio de Caicedonia. Quien tenga noticias de su paradero puede comunicarse al 321 703 56 38 o al 311 361 97 23.



BUGA

La Alcaldía de Buga y la Policía del Primer Distrito realizan la primera escuela de convivencia y seguridad ciudadana. "El propósito es apoyar a esta comunidad vulnerable", dijo el secretario de Gobierno **JAIME OCHOA**.



El caso se presentó en Sevilla

SU ÚLTIMA 'MOTEELEADA'

Según autoridades, el hombre le disparó a su novia y posteriormente atentó contra su vida. El infortunado murió, mientras la mujer se recupera en un centro asistencial.

Redacción Extra
extratulua@gmail.com

Lo que parecía una cita romántica en un motel ubicado en zona rural de Sevi-

46

años de edad tenía el infortunado que falleció.

lla, se convirtió en el último encuentro de una pareja, cuando por causas que no han sido establecidas, el varón decidió dispararle a su novia y posteriormente atentó contra su vida. Aunque ambos fueron auxiliados, el hombre perdió la vida mientras la infortunada dama lucha por sobrevivir.

Los hechos

Quienes a las 8:30 p.m. del jueves 30 de marzo se

encontraban en el motel Burbujas de Amor, ubicado en el corregimiento Morro Azul, a dos kilómetros del casco urbano de Sevilla, escucharon varios impactos de bala, ruido que había salido de una de las habitaciones, de inmediato dieron aviso a las autoridades y procedieron a enterarse de lo que había ocurrido en las instalaciones.

En una de las piezas, en la cual se encontraba una pareja, los encontraron a am-

bos con impactos de bala; según testigos, el hombre había disparado a su acompañante y posteriormente se propinó dos impactos, quedando el arma de fuego, un revólver calibre 32 junto a su cuerpo. Los amantes que se encontraban aún con vida, fueron trasladados rápidamente al Hospital Centenario de esta población, pero allí debido a la gravedad de las heridas que se produjo falleció el hombre, su novia



Elkin Alexander Pavas, murió en el Hospital Centenario.

permanece bajo los cuidados médicos.

vida, fue identificado como Elkin Alexander Pavas Ramírez, de 46 años de edad.

La víctima

El infortunado, quien por razones aún desconocidas atentó contra la humanidad se disparó acabando con su

La mujer lesionada, de 22 años de edad, quien responde al nombre de 'Diana', se encuentra en el centro asistencial, los médicos tratan de salvarle la vida.

Capturado en Roldanillo

LO COGIERON POR ACTO SEXUAL

Redacción EXTRA

Hasta una ladrillera ubicada en el corregimiento de Cajamarca, del municipio de Roldanillo, norte del Valle, llegaron unidades de la Seccional de Investigación Criminal Valle Ubic Roldanillo para cumplir con la orden de detención en contra de un sujeto que

estaba siendo solicitado por el presunto delito de actos sexuales abusivos con menor de 14 años.

El capturado

Como Orlando Duque, de 43 años de edad, residente en el municipio de El Dovio, fue identificado el hombre capturado, el cual

estaba siendo solicitado por el Juzgado Segundo Municipal con funciones de control de garantías de Roldanillo, por el presunto delito de actos sexuales abusivos con menor de 14 años.

El sujeto capturado quedó a disposición de las autoridades para que responda por el delito que lo señalan.



Orlando Duque, capturado.

El dato

John Eymar Durango fue capturado en la Manzana M, de la Urbanización San Francisco de Tuluá, cuando tenía en su poder un arma de fuego tipo revólver. Deberá responder por porte ilegal de armas de fuego.

PA: 7870



Cetsa informa que en desarrollo del plan de adecuación de la infraestructura eléctrica para el cumplimiento de la normativa su uso, se desmontaron cables de telecomunicaciones y elementos instalados en los postes que no estaban autorizados. Teniendo en cuenta que dichas actividades fueron comunicadas, divulgadas y ejecutadas desde octubre de 2016, Cetsa le solicita a los propietarios acudir a la Cra.40 # 26-37 (Subestación la Variante Tuluá) a reclamar dichos elementos dentro de un plazo máximo de cinco días contados a partir de esta comunicación. Una vez vencido este tiempo, Cetsa procederá a su disposición final. Las personas interesadas deberán presentar los documentos que soporten su propiedad.